

Escuchar el grito de los migrantes

Publicado: Lunes, 10 Febrero 2020 01:08

Escrito por Red Mundial de Oración del Papa

En 'El Vídeo del Papa' de febrero, el Santo Padre hace un llamamiento mundial para escuchar el grito de las personas migrantes, muchas de ellas víctimas del tráfico criminal

Recemos para que el clamor de los hermanos migrantes víctimas del tráfico criminal y de la trata de personas sea escuchado y sea considerado.

«A menudo los migrantes son víctimas del tráfico y de la trata de personas. Entre otras causas, sucede esto por la corrupción de los que están dispuestos a hacer cualquier cosa con tal de enriquecerse. El dinero de sus negocios, son negocios sucios, mañosos, es dinero manchado de sangre. No exagero: es dinero manchado de sangre.

Recemos para que el clamor de los hermanos migrantes víctimas del tráfico criminal y de la trata de personas sea escuchado y sea considerado».

Fuente: redoraciondelpapa.es.